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ACTA SESION ORDINARIA Nº 60 

CONCEJO MUNICIPAL DE HUASCO 

 

 

 

                       En Huasco, a 25 de Julio del 2018, siendo las 12:19 horas, se da inicio a la 

Sesión Ordinaria Nº 60 del Concejo Municipal, presidida por el Sr. Rodrigo Loyola 

Morenilla, y contándose con la asistencia de los Señores Concejales: 

 

-  Sr. Daniel Díaz Tirado 

-  Sr. Rafael Vega Peralta. 

-  Sra. Carmen Hidalgo Narrias.  

-  Sr. Víctor Caballero Alcayaga. 

-  Sra. Adriana Cárdenas Rodríguez. 

-  Sr. Luis Trigo Rojas. 

 

 

-  Ministro de Fe, Sr. René Torres Mansilla, Secretario Municipal y del Concejo. 

 

 

                                                        TABLA 

 

           

 1.- ENTREGA ULTIMO INFORME DE CONTRATO 

  

2.- APROBACION SUBSCRIPCION DE CONTRATOS, PROYECTOS QUE SUPERAN  

     LAS 500UTM. 

2.1.- NORMALIZACION DE RED ELECTRICA INTERIOR DE VIVIENDAS  

       CARRIZAL BAJO – CANTO DE AGUA, COMUNA DE HUASCO. 

2.2.- CONSTRUCCION SOLUCIONES SANITARIAS Y OBRAS  

       COMPLEMENTARIAS, CARRIZAL BAJO. 

 

3.- RENOVACION PATENTES DE ALCOHOLES. 

 

4.- EXPOSICION DIRECCION DE VIALIDAD 

 

5.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA. 

 

6.-  PUNTOS VARIOS.     

 



1.- ENTREGA ULTIMO INFORME DE COMODATOS. 

 

Sr. Loyola, menciona que el informe de los comodatos se encuentra en la correspondencia 

recibida y que más adelante se analizara. 

 

 

 

2.- APROBACION SUBSCRIPCION DE CONTRATOS, PROYECTOS QUE SUPERAN  

     LAS 500UTM. 

2.1.- NORMALIZACION DE RED ELECTRICA INTERIOR DE VIVIENDAS  

       CARRIZAL BAJO – CANTO DE AGUA, COMUNA DE HUASCO. 

2.2.- CONSTRUCCION SOLUCIONES SANITARIAS Y OBRAS  

       COMPLEMENTARIAS, CARRIZAL BAJO. 

  

Sr. Loyola, señala que a continuación se pedirá la aprobación para subscribir contratos por 

más de 500 UTM, para los dos proyectos mencionados en el punto 2 de la Tabla, señala que 

se encuentra presente en la sala el Sr. Alejandro Cisterna, SECPLA, para responder 

consultas. 

 

El Concejo conversa y consulta, sugiere que se ocupe mano de obra local, por ultimo 

deciden tomar el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N° 142 

 

“ACUERDAN AUTORIZAR SUSCRIBIR CONTRATO DE LOS PROYECTOS QUE SE 

DETALLAN, LOS CUALES SUPERAN LAS 500 UTM: 

 

1.- NORMALIZACION RED ELECTRICA INTERIOR DE VIVIENDAS CARRIZAL 

BAJO – CANTO DE AGUA, COMUNA DE HUASCO. 

 

2.- CONSTRUCCION SOLUCIONES SANITARIAS Y OBRAS COMPLEMENTARIAS 

CARRIZAL BAJO.” 
 

Este acuerdo ha sido adoptado por unanimidad de la sala, presidida por el Sr. Rodrigo 

Loyola Morenilla, Presidente del Concejo Comunal de la Comuna de Huasco, y Sres. 

Concejales: Sr. Daniel Díaz T., Sr. Rafael Vega P., Sra. Carmen Hidalgo N., Sr. Víctor 

Caballero A., Sra. Adriana Cárdenas R. y el Sr. Luis Trigo R. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1.- ENTREGA ULTIMO INFORME DE COMODATOS. 

 

Sr. Loyola, señala que estando presente en la sala el Sr. Rodrigo Cortes, DOM, se analizara 

el informe de los comodatos. 

 

El Concejo conversa y consulta, además solicita al Sr. Cortes que se revise las medidas de 

los terrenos entregados y por ultimo deciden tomar el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N° 143 

 

“ACUERDAN DAR TERMINO A LOS COMODATO, DE LOS TERRENOS 

UBICADOS EN EL SECTOR SUR DE LA POBLACION CANTO DEL AGUA, DE LAS 

SIGUIENTES PERSONAS, POR NO CUMPLIMIENTO: 

 

SR. ALEJANDRO PEREZ 

SR. RAUL GONZALEZ 

SR. OCTAVIO CERECEDA” 

 

Este acuerdo ha sido adoptado por unanimidad de la sala, presidida por el Sr. Rodrigo 

Loyola Morenilla, Presidente del Concejo Comunal de la Comuna de Huasco, y Sres. 

Concejales: Sr. Daniel Díaz T., Sr. Rafael Vega P., Sra. Carmen Hidalgo N., Sr. Víctor 

Caballero A., Sra. Adriana Cárdenas R. y el Sr. Luis Trigo R. 

 

 

Además, se analizan la entrega de terrenos en Huasco Bajo, y se decide tomar el siguiente 

acuerdo: 

 

 

 ACUERDO N° 144 

 

“ACUERDAN DEJAR SIN EFECTO LOS COMODATOS ENTREGADO AL SR. 

CESAR GALLARDO ZULETA, LOTE 1, Y A LA SRA ISABEL PEREIRA PEREIRA, 

LOTE 2; Y A LA VEZ SE ACUERDA REASIGNAR A LA SRA. ROSA VALLEJOS EL 

LOTE 1” 

 

Este acuerdo ha sido adoptado por unanimidad de la sala, presidida por el Sr. Rodrigo 

Loyola Morenilla, Presidente del Concejo Comunal de la Comuna de Huasco, y Sres. 

Concejales: Sr. Daniel Díaz T., Sr. Rafael Vega P., Sra. Carmen Hidalgo N., Sr. Víctor 

Caballero A., Sra. Adriana Cárdenas R. y el Sr. Luis Trigo R. 

 

A continuación, el Concejo en conjunto con el Director de Obras, revisan los comodatos 

(Módulos) entregado en la Costanera, además se analiza la entrega de sitios en la Villa Las 

Palmas. 

 

 

 

 

 



 

 

 

3.- RENOVACION PATENTES DE ALCOHOLES. 
 

Sr. Loyola, solicita acuerdo para aprobar la renovación de patentes de alcohol para el año 

2018, según listado enviado por el departamento de Patentes Comerciales a través del 

Ordinario N° 0034/2018 de fecha 23/07/2018 y Ordinario N° 0033/2018 de fecha 

19/07/2018. 

 

El Concejo conversa y consulta por este tema y por ultimo deciden tomar los siguientes 

acuerdos: 

 

 

ACUERDO N° 145 

 

ACUERDAN APROBAR EL SIGUIENTE LISTADO DE PATENTES PARA EL AÑO 

2018 

 

RENOVAVIÓN DE PATENTES DE ALCOHOL AÑO 2018 

      
| RUT DV RAZON SOCIAL ROL DIRECCION 

1 16094471 4 CLAUDIO TAPIA CORTES 40-1 PRAT 755-B 

2 6527995 9 ROSA PORTILLA QUIJADA  40-100 O'HIGGINS N°337  HUASCO BAJO 

3 76350936 2 SOC. HOTELERA SAINT JOHN LTDA 40-101 CANTERA 207 

4 7500074 K MARLINDA BRICEÑO ALFARO  40-103 CRAIG Nº 271 

5 8605769 7 MONICA CRUZ CORREA  40-104 CRAIG  790 

6 9985773 0 PATRICIA LAGOS MORALES  40-11 LUIS URIBE Nº 275 

7 9524536 6 SILVIA RIVERA VALDIVIA 40-13 HUAICO 138 VILLA VICTORIA 

8 5605106 6 HECTOR ROJAS GUEVARA  40-16 CRAIG  869 

9 5723842 9 SILVIA ACUÑA BAEZ  40-18 ORELLA  1 

10 6040794 0 CESAR ROJAS GUEVARA 40-2 CRAIG  875 

11 5662511 9  FLOR CEBALLOS BURGOS 40-20 CANTERA  427 

12 7307996 9 MARIA ESCOBAR ALVAREZ  40-21 CARRIZAL BAJO  S/N 

13 11380138 7 DANISA DONOSO CASTILLO 40-23 MAIPU  135 



14 7496619 5  MERCEDES RODRIGUEZ ARAYA 40-29 CARRIZAL BAJO 

15 5243360 6 CARLOS MOYANO MIRANDA  40-32 ASTILLEROS  159 

16 6823545 6 PATRICIA TAPIA CASTILLO  40-33 CAUTIN Nº173 

17 7300802 6 MARIO ROJAS ARAYA  40-34 CRAIG Nº330 

18 8833080 3 MARIA REYES IBACETA  40-35 CRAIG 302-A 

19 7300802 6 MARIO ROJAS ARAYA  40-38 CRAIG Nº330 

20 5776770 7 JAVIER RIVERA CARRIZO  40-4 MAIPU 280 

21 8053824 3 SONIA PASTEN CORREA  40-41 IGNACIO CARRERA PINTO N°2 

22 9942599 7 ROBINSON OLIVARES RODRIGUEZ  40-43 MAIPU  225 

23 6099814 0 LUIS MORENO MUÑOZ 40-46 MAESTRANZA 150 

24 5662511 9 FLOR CEBALLOS BURGOS  40-47 CANTERA  427 

25 5739683 0 CARLOS PIZARRO LOPEZ  40-5 CONDELL  212 

26 22101053 1 SAMIR ADIL JEROME JACQUET  40-50 CRAIG 199 

27 4864869 K SERGIO OLIVARES OLIVARES  40-52 FRANCISCO PIZARRO  380 

28 3940722 1 FRESIA TAPIA SANTANDER  40-53 O'HIGGINS  S/N 

29 4573857 4  HERMINIA PAEZ VILLALOBOS 40-56 DIEGO PORTALES 578 

30 12805046 9 EDUARDO MARIN TAPIA 40-57 CRAIG 100 

31 5605575 4 DORIS LEDEZMA LEDEZMA  40-58 SARGENTO ALDEA  603 

32 10002274 5  ROMAN ALVAREZ VALENZUELA 40-59 PJE DESIERTO FLORIDO 179 

33 8833080 3 MARIA REYES IBACETA  40-6 CRAIG 302-A 

34 6099814 0 LUIS MORENO MUÑOZ 40-62 PRAT Nº566 

35 6774454 3 JORGE NEHME BARAQUI 40-65 CHORRILLOS 58 

36 4353177 8  ENRIQUE ARAYA MEDINA 40-67 PRAT  278 

37 7300802 6 MARIO ROJAS ARAYA  40-7 CRAIG Nº499 

38 8884658 3 SEGUNDO OLEA CONTRERAS  40-75 PEÑABLANCA Nº 141 

39 10251129 8 RICARDO FUENTES SILVA 40-76 MUELLE FISCAL 2º PISO 



40 8097145 1 BEATRIZ CASTILLO RISSO  40-79 CRAIG 761 

41 11507632 9 YASNA LUTZ CARVAJAL  40-81 AV. COSTANERA,  HUASCO. 

42 5605106 6 HECTOR ROJAS GUEVARA  40-83 CRAIG  869 

43 76712646 8 
COMERCIALIZADORA CUMBRESUR 
SPA 40-86 CRAIG N° 801 

44 7300802 6 MARIO ROJAS ARAYA  40-87 CRAIG Nº499 

45 9004373 0 CARINA MADARIAGA OLIVARES  40-89 CRAIG  N°237 

46 11507632 9 YASNA LUTZ CARVAJAL  40-91 AV. COSTANERA,  HUASCO. 

47 81201000 K CENCOSUD RETAIL S.A. 40-93 PRAT Nº 327 

48 76196720 7 SOC INV COMERCIAL E IND PAVEZ 40-95 COSTANERA S/N 

49 7307996 9 MARIA ESCOBAR ALVAREZ  40-97 CARRIZAL BAJO  S/N 

50 9138883 9 EUGENIO RAMIREZ SEURA  40-98 PRAT 309 

51 8298240 K DAGOBERTO GODOY BARRAZA 40-106 O´HIGGINS 291 

52 8298240 K DAGOBERTO GODOY BARRAZA 40-105 O´HIGGINS 291 

53 8605769 7 MONICA CRUZ CORREA 40-107 CRAIG 790 

54 22370485 9 ALLISON JOY MACKEY 40-108 AV. COSTANERA S/N PLAYA CHICA 

55 76329647 4 SIANY DIAZ CASAS EIRL 40-110 CRAIG 499 

56 76329647 4 SIANY DIAZ CASAS EIRL 40-111 CRAIG 499 

57 25316503-0 6 GUANXIONG ZHAO 40-112 PRAT 370-A 

58 17016354 0 RODRIGO SOLAR SOLAR 40-113 CRAIG 310 

59 7142669 6 DELMIRA VEGA GONZALEZ 40-071 MAESTRANZA 339 

60 9871505 3 EDITH GALLO CORTES 40-14 PRAT  401 

61 6678692 7 AIDA ECHEVERRIA REINOSO  40-54 IGNACIO CARRERA PINTO N°455 

62 8915632 7 OSVALDO HIDALGO NUÑEZ 40-61 MANUEL RODRIGUEZ 425 

63 22203964 9 DARLY OROBIO GARCIA 4-114 CANTERA 439 

64 22203964 9 DARLY OROBIO GARCIA 4-115 CANTERA 439 

65 9871505 3 EDITH GALLO CORTES 4 - 070 PRAT 401 



66 16183303 7 CELIA ALVAREZ VALENZUELA 4 - 120 ALERCE N° 133, VILLA LAS PALMAS 

67 13744254 K JESSICA DIAZ DELFIN 4 - 121 ASTILLEROS 112 

68 5603556 7 GLADYS RAMIREZ LICUIME 4-119 AV. COSTANERA S/N CARRIZAL BAJO 

 

” 
 

 
Este acuerdo ha sido adoptado por unanimidad de la sala, presidida por el Sr. Rodrigo 

Loyola Morenilla, Presidente del Concejo Comunal de la Comuna de Huasco, y Sres. 

Concejales: Sr. Daniel Díaz T., Sr. Rafael Vega P., Sra. Carmen Hidalgo N., Sr. Víctor 

Caballero A., Sra. Adriana Cárdenas R. y el Sr. Luis Trigo R. 

 

 

y 

 

ACUERDO N° 146 

 

ACUERDAN NO RENOVAR EL SIGUIENTE LISTADO DE PATENTES DE 

ALCOHOL, PARA EL AÑO 2018 

 
 

4 8594384 7 RAUL GONZALEZ YAÑEZ 40-102 AV. COSTANERA Nº 020 

28 12350265 5  ELIZABETH ENCINA LUTZ 40-51 PRAT 353 

47 12350265 5 ELIZABETH ENCINA LUTZ  40-88 PRAT 353 

 
 

Este acuerdo ha sido adoptado por unanimidad de la sala, presidida por el Sr. Rodrigo 

Loyola Morenilla, Presidente del Concejo Comunal de la Comuna de Huasco, y Sres. 

Concejales: Sr. Daniel Díaz T., Sr. Rafael Vega P., Sra. Carmen Hidalgo N., Sr. Víctor 

Caballero A., Sra. Adriana Cárdenas R. y el Sr. Luis Trigo R. 

 

4.- EXPOSICION DIRECCION DE VIALIDAD 

 

Sr. Loyola, a continuación, cede la palabra a los Sres. Rodrigo Maturana y Cristian Chandia, 

ambos funcionarios de la Dirección de Vialidad. 

 

Sr. Maturana y Chandia, primeramente saludan al Concejo, excusan al  Director de 

Vialidad, por tener compromisos contraídos con anterioridad. 

A continuación, dan a conocer los avances de la obra que se realizan en la carretera C-46 y 

los programas que se pueden desarrollar en la comuna. 

 

El Concejo consulta y conversa sobre estos temas y solicitan a estos funcionarios que 

informen al Director de Vialidad, las observaciones que tiene este Concejo sobre estos 

trabajos y sobre todo con respecto al porque se ha disminuidos las partidas y el presupuesto, 



no considerando y manteniendo en especial obras de seguridad para peatones y en especial 

en sectores de alto tránsito de niños y escolares.  

 

 

5.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA. 

 

 Carta de la Junta de vecinos N° 27, Villa Las Palmas, solicitan ceder sitios a seis 

postulantes. 

 

El Concejo, conversa, analiza sobre esta proposición y se decide que el Sr. Alcalde pedirá a 

la Asamblea de la Junta de Vecinos N° 27, el acta donde se expresa la aprobación de ceder 

estos terrenos a los postulantes mencionados en la carta y en la próxima sesión se 

sancionara. 

 

 Carta del Sr. Samir Jacques, de fecha 26/06/2018, quien solicita espacio público, 

para instalar terraza. 

 Carta de la Sra. Janet Taucano B., de fecha 24/07/2018, quien solicita patente de 

bebidas alcohólicas. 

 

Con respecto a la carta de la Sra. Taucano, se debe pedir un informa a la DOM. 

 

 Carta del Comité de Desarrollo de Punta de Lobos, de fecha 10/07/2018, quienes 

solicitan comodato de sede social. 

 

Sr. Caballero, con respeto a la solicitud de Comité de Desarrollo de Punta de Lobos, le 

indica al Sr. Alcalde que el ya firmo un certificado diciendo que este Concejo aprobó un 

comodato del 2018 al 2030. 

 

Sr. Loyola, le dice que eso fue el 2010, por el bien mueble, por la sede social, que le pedirá 

a la DOM un informe, para que tengan los antecedentes y luego se sancionará, señala que 

hay un documento que avala ese certificado. 

 

Sr. Caballero, menciona que no entiende porque se está pidiendo un comodato por la sede si 

ya el Alcalde la entrego y sin acuerdo de Concejo. 

 

Sr. Loyola, le dice al Sr. Caballero que revisara y le contestara. 

 

 

 

6.- PUNTOS VARIOS 

 

Sr. Vega, hace entrega de un informe sobre seminario sobre Puertos Concesionados en el 

cual participo y también un documento sobre el rol del Concejo Municipal en la 

implementación de las nuevas plantas municipales.  

 



Sra. Hidalgo, informa que la Sra. Norma Zamarca se tomó un terreno hacia afuera y rompió 

todos los adocretos de un proyecto de $80.000.000.- en la calle Jeremías Cortes, solicita se 

fiscalice. 

También dice que en la 21 de Mayo, se están secando las áreas verdes. 

Además, señala que la guardia que está trabajando, está haciendo un excelente trabajo, que 

es muy amable, solicita si puede estar hasta las 14:00 hrs. 

 

Sr. Díaz, menciona que hay una solicitud del Club Atlético Huasco, por 10 poleras para 

participar en un torneo Escolar Copa día del Niño 2018, en la ciudad de Santiago. 

 

El Concejo conversa sobre este tema y el Sr. Alcalde señala que se apoyara a este Club, 

pues representan a la comuna de Huasco. 

 

Sr. Díaz, señala que él con el Sr. Caballero, enviaron una carta solicitando una nómina de 

los trabajadores de los programas de proyectos y le parece que fue una falta de respeto como 

se les ha respondido. 

 

Sr. Loyola, dice que lo que se está haciendo es liberando a la Dirección de Obras para que 

entregue los antecedentes. 

 

El Concejo sigue conversando sobre este tema. 

 

Sr. Díaz, indica que la agrupación de los Pensionados,  están pidiendo el aporte del 

programa anual. 

 

Sr. Loyola, dice que la próxima sesión se puede analizar este tema y tomar un acuerdo. 

 

Sr. Díaz, solicita se tome un acuerdo para que el Sr. Samir pueda ocupar un espacio público, 

según carta solicitud. 

 

El Concejo conversa sobre esta solicitud y deciden tomar el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N° 147 

 

“ACUERDAN AUTORIZAR AL SR. SAMIR JACQUET, COMERCIANTE DEL 

RESTAURANTE “GUYANA RESTO PUB”   PARA QUE INSTALE UNA TERRAZA 

PARA ATENCION DE PUBLICO  EN EL PASAJE ASTUDILLO POR UN  PLAZO DE 

DOS AÑOS, A PARTIR DE ESTA FECHA” 

 

Este acuerdo ha sido adoptado por unanimidad de la sala, presidida por el Sr. Rodrigo 

Loyola Morenilla, Presidente del Concejo Comunal de la Comuna de Huasco, y Sres. 

Concejales: Sr. Daniel Díaz T., Sr. Rafael Vega P., Sra. Carmen Hidalgo N., Sr. Víctor 

Caballero A., Sra. Adriana Cárdenas R. y el Sr. Luis Trigo R. 

 

 

Sr. Díaz, menciona que, en el Hospital, se mandaba gente de proyecto, y ahora jubilaron dos 

personas en el área administrativa, consulta si se puede mandar gente de proyecto para 

apoyar. 



 

El Concejo conversa sobre este tema y señala primeramente que el Hospital debe contratar a 

su personal, el Sr. Alcalde indica que se enviara a una persona y que la Dirección del 

Hospital lo solicite formalmente. 

 

Sr. Díaz, dice que el otro día hizo una presentación el Sr. Isaías Zavala, Alcalde de Diego de 

Almagro,  e hizo una invitación a su comuna,  por lo cual es necesario movilización para 

participar. 

 

Sr. Loyola, le indica al Sr. Díaz, que el Sr. Zavala, formalice la invitación. 

 

Sr. Díaz, menciona que, en la comisión evaluadora de la OPD, participa el Sr. Carlos 

Delgado, DAF, menciona que no tiene nada contra el Sr. Delgado, pero dice que no le 

parece que, para un cargo de carácter social, infantil, comunitario, sea evaluado por un 

directivo que tiene que ver con número y finanzas. 

También señala que converso con la persona interesada en la farmacia, solicita se pueda 

formalizar ese tema. 

Además, indica que, al funcionario del departamento de salud, Sr. Ramírez, paramédico, ya  

ha pasado un año y aun no le pagan el incentivo al retiro. 

 

Sr. Loyola, con respecto al caso del Sr. Ramírez, señala que se han hecho todas las gestiones 

para que a la brevedad envíen ese dinero del nivel central. 

 

 Sr. Díaz, solicita se pueda gestionar la adquisición de un bus para el municipio. 

 

Sr. Loyola, dice que se está viendo con la SECPLA a través de la circular 33, poder optar a 

financiamiento para adquirir una movilización, además a través de este mismo medio se está 

gestionando adquisición de señaléticas y construcción de lomos de toro. 

 

Sr. Caballero, consulta que pasa con las cuotas que se deben pagar por el vertedero de 

Vallenar, dice que le informaron que el municipio de Huasco, solo ha pagado tres cuotas el 

año 2017. 

 

Sr. Loyola, dice que eso corresponde a la Asociación Provincial   y que todos los municipios 

están atrasados, que todas las asociaciones presionan. 

 

Sr. Díaz, consulta por el tema de los trabajadores de Echeverria Izquierdo. 

 

Sr. Loyola, dice que no sabía sobre ese tema, que ha tenido reuniones con los sindicatos y 

que también ha conversado con la empresa. 

 

El Concejo conversa sobre el tema de trabajos en la comuna. 

 

Sr. Díaz, consulta si continua la orquesta sinfónica. 

 

Sr. Loyola, le señala al Sr. Díaz, que continúan, que hay un compromiso del Servicio Local. 

 

 



Sra. Cárdenas, pide al Sr. Alcalde que le confirme que la Sra. Irma va a seguir trabajando. 

 

Sr. Loyola, le dice que sí. 

 

Sr. Caballero, consulta que como fue la incorporación del Sr. Herman Castillo. 

 

Sr. Loyola, le dice al Sr. Caballero, que el cargo estaba creado, y que el cargo de 

Administrador Municipal es de confianza. 

 

Sr. Caballero, solicita se pueda informar cuales son las deudas con el basural, con el 

ARMA, que hay facturas impagas, que se le debe al Sr. Godoy. 

 

Sr. Loyola, dice que siempre hay facturas impagas, pero que se están pagando, con respecto 

a la factura del Sr. Marcelo Godoy ya se gestionó el pago. 

 

Sr. Loyola, informa que el viajara a Santiago, que está esperando una confirmación para el 

viernes de la Superintendencia, que debe estar el lunes con el Ministro de Bienes Nacionales 

y el  Ministro de Salud, por lo tanto se debe coordinar fecha para la próxima sesión de 

Concejo. 

 

El Concejo conversa sobre este tema y decide que la próxima sesión se realizará el día 

martes 31. 

  

 

Sr. Loyola, siendo las 15:50 hrs. da por terminada esta sesión. 

 

 

 

 

 

       RENE TORRES MANSILLA.                        RODRIGO LOYOLA MORENILLA        
   Secretario Municipal y del Concejo                                           Presidente                   

                Ministro de Fe                                                        Concejo Municipal  


